

et composé d'un président, d'un vice-président, d'un secrétaire et de neuf membres divisés en trois sections : l'une pour l'enseignement, la seconde pour les finances et la troisième pour la caisse et les bâtiments. Le Conseil tient des séances une fois par semaine, nomme et révoque les professeurs, expose chaque année le compte rendu de sa gestion à l'assemblée générale et soumet à son contrôle le budget annuel des recettes et des dépenses ; puis il propose les mesures qu'il croit nécessaires aux progrès de l'Association. Un règlement particulier, composé en 1851 et modifié en 1870, organise l'École normale et les autres écoles fondées par l'Association.

Un bel et vaste édifice, construit tout récemment par l'architecte M. L. Kaphtanzoglou, avec plusieurs dépendances, constitue le groupe scolaire de l'Association. Un généreux patriote, M. A. Arsakis, s'est chargé des frais de construction du principal édifice à Athènes, et l'Association a donné à l'École, en honneur de son fondateur, le nom d'Arsakion. C'est dans un des plus beaux quartiers de la ville que se trouve le groupe scolaire. D'un côté de l'établissement central s'élève la principale école, l'Arsakion ; en montant un escalier, nous trouvons au rez-de-chaussée les salles des classes et des études ; à l'entresol, les réfectoires avec 300 places, et, au premier, 170 lits ; une chapelle pour le service religieux y est annexée ; de l'autre côté M^{me} Hélène Tossitza a dépensé 150,000 fr. pour la construction d'une belle école primaire qui s'appelle Tossitzion, et, entre la Cour des comptes et le Tossitzion, s'élève une belle et vaste Salle d'asile pour les pauvres. Toutes les maisons qui se trouvaient en cet endroit ont été achetées. Le groupe scolaire comprend actuellement : l'École normale interne, avec une école primaire modèle ;

